



### PENGAJUAN PROPOSAL HINGGA 16 MARET **Perguruan Tinggi Diajak Terlibat Penelitian Tematik**

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogya kembali mengajak kalangan perguruan tinggi di DIY untuk terlibat dalam penelitian tematik. Pengajuan proposal penelitian sudah dibuka dan ditunggu hingga 16 Maret 2023 mendatang. Bagi yang lolos seleksi, realisasi penelitian dilakukan tahun anggaran 2024 sebesar Rp 30 juta tiap proposal.

"Kami akan terus berkomitmen menumbuhkan kembali budaya penelitian melalui fasilitas dana penelitian. Terutama bagi para peneliti di lingkungan perguruan tinggi DIY," ungkap Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya Agus Tri Haryono, Jumat (24/2).

Menurut Agus, fasilitasi dana penelitian bagi para peneliti perguruan tinggi juga merupakan skema atau bagian dari Gandeng Gendong dengan salah satu unsurnya yakni kampus. Pihak kampus melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) melakukan penelitian dan pengabdian masyarakat sebagai bagian dari tridarma perguruan tinggi. Dengan penelitian tematik tersebut sehingga dapat terli-

bat dan bersinergi dengan Pemkot Yogya untuk memecahkan permasalahan masyarakat dalam pembangunan.

Oleh karena itu tema penelitian pun diselenggarakan dengan isu yang diangkat Pemkot Yogya pada tahun 2024. Terdapat empat prioritas pembangunan yang sudah ditetapkan pada tahun depan yakni peningkatan SDM, peningkatan kualitas infrastruktur, tata ruang dan lingkungan yang aman nyaman, peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat, serta pematapan kinerja aparaturnya dan birokrasi. "Proposal penelitian yang diajukan harus memenuhi kriteria sesuai tematik pembangunan Kota Yogya tahun 2024. Di samping itu mampu memberikan solusi permasalahan aktual dan memberikan manfaat bagi masyarakat serta implementasinya melibatkan partisipasi masyarakat," urai Agus.

Pengajuan proposal dilakukan melalui laman [riset.jogjakota.go.id](http://riset.jogjakota.go.id).

Proposal yang masuk selanjutnya akan dipilih dan dilakukan evaluasi oleh tim jaringan penelitian (jarlit) Kota Yogya. Hasil seleksi akan di-

umumkan melalui laman resmi Bappeda Kota Yogya pada akhir tahun 2023. Diharapkan proposal penelitian yang diajukan mampu memberikan solusi terhadap permasalahan yang aktual dan manfaat untuk kesejahteraan masyarakat.

Sementara Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sumadi SH, MH, berharap dengan fasilitasi dana penelitian tumbuh sinergitas dan kerja sama dengan perguruan tinggi dalam memberikan masukan kepada pemerintah. Terutama menyelesaikan persoalan-persoalan strategis di Kota Yogya. Dirinya mencontohkan salah satu isu strategis di Kota Yogya ialah masalah sampah akibat TPA Piyungan yang sudah penuh. Hal itu pula yang mendorong gerakan bebas sampah anorganik pada awal 2023. "Kami butuh pemikiran dan bantuan dari perguruan tinggi bagaimana sampah yang ada bisa diolah dan mengubah mindset masyarakat untuk peduli terhadap sampah. Harapan kami kepada perguruan tinggi untuk berkolaborasi menyelesaikan persoalan-persoalan strategis di Kota Yogya," katanya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga			

Yogyakarta, 27 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005